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～市政情報～

３月議会で可決された令和６年度当初予算が骨格予算
であったことから今定例会にて肉付け予算として補正
予算案が上程されました。

３月定例会での選任不同意により、副市長１人体制で３月
以降、市政運営を行って来ましたが、６月７日から辻副市長
が就任し副市長２人体制となりました。
（令和６年３月までは２人体制でした）

第９次豊田市総合計画（現在策定中）の策定に担当部長と
して深く係わられていました。今後の活躍に期待いたします。
（任期は2024年6月7日～2028年6月6日）

誰もが楽しく・快適に移動できる社会を実現する
ため、歩行領域BEV「C+walk」で中心市街地を
回遊できる「まち＋モビ」を実施していますが、
企業や団体が行う地域のイベント等でのにぎわい
創出と更なる利用促進を目的に「イベント活用パック」を
新たに創設し、貸出提供を６月１日より開始しました。
（８００円／１日／１台）

・不妊治療への補助（7,625万円）
・市民手続マイページ構築事業（4,000万円）
・公設卸売市場再整備検討の実施（2,970万円 ）
・水素戦略の策定（3,000万円）
・児童生徒へのオンライン支援の充実（600万円）

など諸施策１９７事業７５億円の予算計上

具体的な事業内容について今後議論を重ねていきます。

（億円）

デジタル化は手段であり目的はデジタル技術を活用して課題を解決することです。
オープンデータもデータの拡充が目的ではなく、新たな市民サービスの創出によ
る暮らしやすいまちづくりのために活用していくことが目的です。
今後、市で保有する多くのデータを貴重な財産として活用できていることが、豊
田市の「みらいのフツー」になって欲しいとの思いで、課題の掘り起こしと提言
を軸に質問をしました。

～６月定例議会～

ＤＸの取組、「オープンデータの利活用促進」について質問しました。



https://www.Instagram.com/takeda_r5/?r=nametag
日々の活動など投稿しております、フォローをお願いいたします

『暮らしたい』『訪れたい』豊田市づくりに
笑顔・対話・実行で取り組みます！

ま ち

Instagram

～その他の活動～

企画総務委員会（常任委員会）

議会活性化特別委員会

豊田市消防操法大会開催

雨の降る中、藤岡の第５方面隊
第2分団が操法大会に出場し、
日ごろの成果を披露してくれま
した。大会前の練習の激励にも
行かせていただきました。

消防団員絶賛募集中です！！

県立加茂ヶ丘高校訪問
愛知県立加茂ヶ丘高校に訪問し
校長先生から地域貢献や50年間
続く海外姉妹校との交流の取組
についてご説明いただきました。

愛知県議会の阿部ようすけ議員
にも同席いただきました。
県議会議員とも連携しながら取
組んでまいります。

トヨキン工場視察

堤、貞宝、藤岡工場を市民の
方と一緒に見学しリサイクル
や汚水浄化などの環境に配慮
した作業と取組を確認させて
いただきました。

ﾕﾀｶｸﾗﾌﾞ議員協議会

参議院議員の

礒﨑哲史さん

による「次世
代における自
動車産業の発
展に向けて」
の講義を受け、
産業諸課題の
再確認ができ
ました。

市長公室・企画政策
部・総務部・市民部
・議会局の案件を主
に審議する企画総務
委員を拝命しました。

一年間全力で取組んでまいります！

開かれた議会を
目指し取組む特
別委員会委員も
拝命しました。

昨年８月に市民フォ
ーラム会派にて市長
に提出しました政策
要望の回答をいただ
き、意見交換を行い
ました。
現在は令和７年度に
向けた政策要望を策
定中です。

～トピックス～

【トヨタ自動車製】 【新明工業製】【（株）メイダイ製】

能登半島地震でも話題となりましたトイレカーを
豊田市で３台導入することが決まりました。
災害時等に有効なトイレカーの導入はこれまで視察
や検討・要望を重ね、本６月議会にて決定しました。

～くらしの相談～

～ご提案ありがとうございました～

豊田市小川町地内 歩道

・降雨時に側溝がオーバー
フロー、歩道が冠水する
というご相談でした

・側溝内に草が
生え排水を妨
げていました。

側溝内の除草を実施

・草が生え難いように目地埋めもしました。

・現地での状況
確認と対策の
検討
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